

《单词百科:flowmeter是什么意思?flowmeter怎么发音?flowmeter的解释和用法》

英语单词flowmeter是什么意思?flowmeter怎么读?flowmeter怎么发音?简答网为您整理了flowmeter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



flowmeter怎么读

flowmeter的读音:[ˈfl mi:t]

flowmeter的意思

1、n.流量计;

flowmeter的相关词组

- 1、 bellows flowmeter 膜盒式流量计;
- 2、 indicating flowmeter [医]指示流量计;

flowmeter的双语例句

1、The discharge coefficient for each elbow flowmeter should be calibrated in practice.

每个弯管流量计的流量系数须经过实际标定.

2、To observe the effect of laser-Doppler retinal blood flowmeter in diabetic retinopathy.

观察激光多普勒视网膜血流分析在糖尿病视网膜病变中的应用价值.

3、Electromagnetic flowmeter (EMF) rely on Faraday's law of induction . "

电磁流量计 是基于法拉第 电磁感应 定律的速度式流量计.

4、Hemodynamics, Blood Flowmeter, Pressure-Volume Loop System, Cell Electrophysiology, Isolated Perfusion.

血流动力学, 血流量计, 心室压容积图, 细胞电生理, 离体灌流系统, 眼动仪.

5、It is a new type of orifice flowmeter which has practical value.

高速流的压头损失较小,是具有一定实用价值的新型孔板流量计.

6、This stationary ultrasonic flowmeter is simply clamped on to the existing pipeline.

这种固定式的超声波流量计可以方便地夹在已有管道的外侧.

7、Vortex Street Flowmeter has been developed quickly since 70 s, 80 s.

80年代以来,涡街流量计发展异常迅速,现已广泛应用于工业生产的各个领域.

8、The design of Coriolis force mass flowmeter is introduced in this paper.

文章介绍了一种自行开发研制的国产智能型科氏力质量流量计.

9、The intention of this article is phase difference ultrasonic flowmeter.

本论文的研究对象是相位差法超声波流量计.

10、Abstract: The measuring principle and application of vortex flowmeter are introduced.

文摘: 介绍涡街流量计的测量原理及应用.

11、 At present, vortex flowmeter is widely applied to many fields.

目前, 涡街流量计应用相当广泛.

12、 Electromagnetic flowmeter is one of the wildy used liquid detecting meters.

电磁流量计是一种被广泛应用的流体流量检测仪表.

13、 The magnetic flowmeter is expensive but has found wide application.

电磁流量计虽然价格昂贵,但用途广泛.

14、 At the same time sales flowmeter (import, domestic) and instrumentation.

同时销售流量计 (进口, 国产) 及仪器仪表.

15、 The measuring principle and application of vortex flowmeter are introduced.

介绍涡街流量计的测量原理及应用.

以上是简答网为您整理的flowmeter怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于flow

meter的用法、flowme

ter的释义、flowmeter的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/flowmeter>